

para que los padres puedan estar con sus hijos pequeños menores de tres años. El cuarto está equipado con pantalla y sonido para que puedan seguir en directo el culto. Ahora ha sido equipado con un cambiador para que sea más cómodo poder atender a los bebés. Se recuerda que, dentro de lo posible, se debe estar en silencio para no molestar a los que quieren oír, no se trata de un cuarto de juegos ni de un aparcamiento para niños.

• ELSA ÁLVAREZ Y CRUZ EDIA

Han viajado por un par de meses a sus respectivos países, para estar con sus familias a las que ya hace varios años que no ven. Les deseamos una buena estancia y que disfruten mucho de su tierra y de los suyos.

■ ACTIVIDADES PARA ESTA SEMANA

Reunión de Jóvenes: sábado 25 a las 18,00 horas.

Reunión de Damas: sábado 25 a las 18,00 horas.

Celebración Doctorado de Fran López: sábado 25 a las 19,30 horas.

Salida Evangelística: el domingo 26. La cita es a las 17,00 horas en la Glorieta de Cuatro Caminos.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 26 DE NOVIEMBRE DE 2023

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Jesús Manzano*. **Predica:** *José Sisniegas*.

Administra la Santa Cena: *Julio César Muñoz*.

Distribuyen: *Ángela Acebedo, Rosa Robledo, David Fernández y Víctor Castillo*

Ofrenda: *Jimena Maldonado y José Manuel Lázaro*

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVII. Nº 2103. Domingo 26 de noviembre de 2023

ORIGEN DEL DEMONIO

El escritor peruano Santiago Roncaglio ha publicado un libro en la prestigiosa *Editorial Seix Barral* que titula *El año en que nació el demonio*. Las páginas de la novela, que expresan abstracciones complejas, interrogan sobre el origen del demonio. Entre la documentación utilizada por el escritor para componer su libro, apenas figura la Biblia. El libro de Dios es único, indispensable para conocer el nacimiento y aparición del demonio. La Biblia define al demonio con varios nombres, además de ese: Satanás, Belcebú, Lucifer, Luzbel, serpiente antigua, calumniador, acusador, tentador maligno, adversario, espíritu inmundo, gobernador de las tinieblas, príncipe de este mundo, etc.

Algunos teólogos que escriben sobre el demonio suelen fijar su origen en un texto del profeta Isaías: “¿Cómo caíste del cielo, oh Lucero, hijo de la mañana. Cortado fuiste por tierra, tú que debilitabas a las naciones”. (Isaías 14:12). Varios de los llamados padres de la Iglesia, como Ireneo, aplican este versículo a la caída de Satanás del cielo. Lo interpretan como una extraña rebeldía que ángeles del paraíso protagonizaron contra Dios. Ahora bien, la rebeldía de esos ángeles suponía

una acción maligna, y el mal no existía aún.

El demonio aparece por vez primera en el Génesis, se supone que después de haberse rebelado contra su Creador. Disfrazado de serpiente hace caer a Eva y a Adán; por su acción entró la muerte al mundo. Cristo le llama homicida (Juan 8:44).

Hasta aquí, la naturaleza del demonio. Pero a los miembros de la Iglesia en la madrileña calle Teruel y a los de otras iglesias donde se lee este articulito interesa saber que el demonio no duerme, no tiene cama fija en lugar alguno del mundo.

Job lo presenta como recorriendo la tierra, andando por ella para hacer el mayor daño posible. (Job 1:9). Castiga físicamente a los creyentes: *“Piel por piel, todo lo que el hombre tiene dará por su vida”*. (Job 2:4).

En el Nuevo Testamento Jesús cura a varias personas de enfermedades demoníacas, entre ellas María Magdalena (Lucas 8:2).

Jesús nos advierte sobre el poder que tiene el demonio para dañarnos espiritualmente. Llega a *“Zarandearnos como a trigo”*. (Lucas 22:31). Nos induce a atentar mintiendo al Espíritu Santo. (Hechos 5:3). Jesús, lo conoce bien, porque fue tentado por el mismo demonio tres veces. (Mateo 4:1-11), de ahí que Pablo nos prevenga contra sus engaños al presentarse ante los cristianos como ángel de luz. (2ª Corintios 11:14).

¡Buenas noticias!

Podemos derrotar al diablo de demonio convencidos de que en cualquier momento puede vencernos: *“Sed sobrios y velad, porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devore”*. (1ª de Pedro 5:8).

Podemos vencer al demonio estando firmes contra sus asechanzas, que son constantes, y equipararnos con toda la armadura de Dios, que es el estudio constante de la Biblia. (Efesios 6:11).

En fin, podemos vencerlo poniendo una vela a Dios, pero dos al diablo.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• COMIDA DE NAVIDAD

Se acerca la fecha y todavía hay sitio. Recordad que el aforo del restaurante es limitado y si lo dejáis para última hora puede que te quedéis sin sitio. Recuerdo que

la comida es el día 17 de diciembre, después del culto en el restaurante el Fresno. El precio del menú es 20 euros, el café aparte y cada bebida extra aparte también. Los hermanos encargados de anotar son Carlos Lázaro y Carlos Ariel.

• FRAN LÓPEZ

Ha terminado el máster que llevaba años realizando. Ya es doctor en ciencias matemáticas con sobresaliente cum laude. Damos gracias a Dios por la vida de Fran y porque es un testimonio viviente de que con sacrificio y esfuerzo se consiguen las cosas. Para celebrar este logro un grupo de hermanos y amigos de Fran invitan este sábado 25 a las 19:30, después de la reunión de Damas, a toda la congregación para gozarnos con nuestro hermano, habrá un pequeño refrigerio y algunas sorpresas más.

• GEOVANNI ARAUZ

¡Ya está por fin con su familia! El hijo pequeño de Moisés y Carla, después de muchas vicisitudes y no menos viajes ha conseguido llegar a reunirse con su familia. Moisés y Carla son un ejemplo de lucha para reunir a su familia y al final sus esfuerzos se han visto recompensados y ya están todos juntos. Ahora a trabajar para aprovechar las oportunidades que está gran nación brinda a los que a ella llegan.

• TALLER DE PADRES

El pasado sábado, se llevó a cabo el taller anunciado semanas antes, evento organizado por el ministerio de las escuelitas cuyo expositor fue Jesús Manzano. El tema fue *“Respetando a nuestros hijos”*. Fue de mucha bendición, para todos los que asistimos, las enseñanzas dadas por nuestro hermano. Aprendimos muchas cosas buenas para poner en práctica con nuestros hijos y también a dejar de hacer cosas que pensábamos que eran buenas para la educación de ellos cuando no lo eran. Damos las gracias a Jesús por prepararse tan bien el tema y exponerlo de la misma forma.

• JADE LESIONADA

Una de nuestras jovencitas se ha roto el tobillo, está con muletas hasta que se recupere. Oramos a Dios para que sea lo más rápido posible.

• CUARTO DE PADRES

La iglesia dispone desde hace varios meses de un cuarto totalmente renovado,